



CHAMPAGNE  
**LOMBARD**



**NEWS LETTER**  
**MARS 2020**

- Nouvelle cuvée parcellaire. -1
- LOMBARD en France et à l'étranger. -2
- Vignoble et partenaires viticulteurs. -3
- Presse locale. -4

# SORTIE DE CAVES

NOUVELLE CUVÉE PARCELLAIRE  
100% PINOT MEUNIER

Nous sommes fiers d'annoncer la sortie de notre 4<sup>ème</sup> cuvée parcellaire, issue à 100% de notre vignoble en conversion bio depuis une année.



D'où ça vient ?

Cette cuvée vient enrichir la gamme Terroir, déjà composée de 4 cuvées mono-crus et 3 cuvées parcellaires, toutes Grand Cru et Brut Nature.

« Désormais nous ferons découvrir une nouvelle cuvée parcellaire tous les ans à nos clients, une démarche que j'estime très importante dans notre philosophie de mise en avant des terroirs de Champagne. »

Thomas LOMBARD  
Directeur Général



# QUI SONT NOS CLIENTS ?



## Et quelques belles tables..

LA BRIQUETERIE – Vinay  
Le MILLENAIRE – Reims  
LE FOSH – Reims  
L'ARCHEST – Paris  
BOUILLON RACINE – Paris  
LE COTTE ROTI – Paris  
LA LAITERIE – Lille  
SHANGRI-LA - Bangkok  
AQUAVIT – New York  
AUREOL – New York

# RECO TERRAIN



**Brian MARX**  
Viticulteur à Venteuil

**Laurent VAILLANT**  
Chef de Caves Maison Lombard



Craie affleurante

Les reconnaissances terrains nous permettent d'appréhender les caractéristiques de chaque terroir. C'est un échange passionnant avec le viticulteur qui nous montre les expositions des parcelles, nous présente les types sols et aussi sa philosophie en viticulture.

Ainsi nous entretenons une étroite collaboration avec nos partenaires viticulteurs pour que tous nos vins soient élaborés avec une vision précise de l'impact du terroir sur leurs expressions.

## Direction, chef de caves et export, la nouvelle équipe de la maison de Champagne Lombard

Selon un communiqué de presse, la maison de *champagne Lombard* à Epernay évoque sa réorganisation : " La maison Lombard réorganise son équipe : Thomas Lombard prend la direction générale, Laurent Vaillant devient chef de caves et Guillaume Rocca rejoint la maison en tant que responsable export. La maison a montré une grande ouverture au changement de génération entre Thierry Lombard et Thomas Lombard, empruntant une voie inédite pour le négoce : c'est avec la conviction de l'intérêt de découvrir les crus de la Champagne qu'elle élabore des cuvées mono-crus et parcelles sans dosage. Thomas Lombard prend la direction générale pour maintenir ce cap de développement. Entré dans la maison en 2017 après un Master en Marketing-Management, complété par un master spécialisé connaissance et commerce international des vins à Agrosup Dijon, il occupait le poste de chef de produit et responsable Amérique du Nord. Christophe Pitois quitte la maison après 13 années passées au poste de directeur adjoint et chef de caves : « Nous avons initié ce changement de philosophie dès 2008 avec les premiers essais de vinifications parcelles et les cuvées Tanagra. Je suis convaincu de la sagacité de cette vision des vins de Champagne ». Christophe Pitois souhaite désormais se consacrer à son exploitation personnelle. Laurent Vaillant arrivé en 2004 occupait jusqu'à présent le poste de directeur de production et responsable vignoble. Œnologue de formation, il vinifiait déjà en grande autonomie les vins de la maison. Il succède logiquement au poste de chef de caves. La maison complète son équipe avec un nouveau Responsable Export : Guillaume Rocca, qui a vécu 7 ans à Pékin et 2 ans à New York. Diplômé d'un master Commerce international des vins et des spiritueux, il adhère aux valeurs et à la philosophie de la maison qu'il représentera à l'étranger".

## L'UNION

### SUCCESSION

# Thomas Lombard prend les rênes

Thomas Lombard prend la suite de son père Thierry en tant que directeur général du champagne éponyme. En 2015, la maison sparnacienne avait entamé un virage courageux pour sa survie. Finis premiers prix et marques de distributeurs, place à un volume moindre mais qualitatif. Désormais engagée sur une vinification exclusivement en premiers et grands crus, autour de cuvées mono-crus et parcelles, engagée Christophe Pitois, chef de cave, dès 2008, la maison se réorganise en ce début d'année 2020. Le Champenois Johann Cochut avait été appelé en 2015 pour occuper la fonction de directeur et président du directoire. Une rupture conventionnelle, « à l'initiative de la maison Lombard », a été signée en 2019. « Nous nous trouvions en fort désaccord non pas sur la stratégie mais sur la gestion », indique Thomas Lombard.

Christophe Pitois, également viticulteur, a choisi de se consacrer à 100 % à son exploitation. « C'était anticipé, nous en



Thomas Lombard (au centre), directeur général, s'est entouré de Laurent Vaillant, nommé chef de cave, et de Guillaume Rocca, recruté comme responsable export. Ch. Lombard

avons beaucoup discuté, explique Thomas Lombard. Nous respectons son choix. » Laurent Vaillant, œnologue et jusqu'alors directeur de production et responsable vignoble, prend sa suite. Le jeune dirigeant a également recruté un responsable export en la personne de

Guillaume Rocca, qui a vécu sept ans à Pékin et deux ans à New York. « Il est parfaitement trilingue, dispose d'une formation de sommelier et a une vision et une philosophie très intéressante des vins, qui correspond à nos valeurs. »

■ CLAIRE HÖHWEYER